



04.10.2001 - 16:34 Uhr

Afghanistan: la Croix-Rouge suisse lance une opération de secours

Berne (ots) -

Jeudi, trois délégués de la Croix-Rouge suisse sont arrivés au Pakistan, dans la zone frontière avec l'Afghanistan, tandis que la Centrale du matériel, à Wabern (BE), organisait l'envoi d'objets de première nécessité vers la région. L'organisation consacre à cette première opération de secours en faveur des réfugiés afghans un montant de 250 000 francs. Le rôle des délégués est de surveiller la distribution de cette aide, qui prend la forme de tentes, de couvertures et de matériel de cuisine. Ils contrôlent en outre les soins médicaux et l'approvisionnement en eau potable.

Dans le cadre de cette opération, la Croix-Rouge suisse travaille en concertation étroite avec le Mouvement international de la Croix-Rouge, qui déploie ses activités tant en Afghanistan que dans les pays limitrophes. La situation politique étant explosive et l'hiver imminent, la Croix-Rouge prépare un vaste programme de secours destiné à un million de réfugiés et de personnes déplacées.

Les dons, accompagnés de la mention " Afghanistan ", sont attendus avec reconnaissance sur le CP de la Croix-Rouge suisse, le 30-4200-3, ou sur celui de la Chaîne du Bonheur, le 10-15000-6.

Contact:

Croix-Rouge suisse
Coopération internationale
K. Schuler
Tél. +41 31 387 73 11
[023]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/10001123> abgerufen werden.